

# **LA TRANSAT AERIENNE**

---

## **L'équipage montargois vers Terre-Neuve et New-York**

Mardi après-midi, on apprenait que l'équipage montargois Raymond Michel - Philippe Peissel était bien arrivé à Reykjavik (Islande) en dépit d'une météo très moyenne, dès le départ.

Là, par contre, dès l'envol vers Terre-Neuve, une avarie peu grave obligeait l'appareil aux couleurs du club de Montargis à revenir se poser en

Islande et à réparer. Quelques heures après, c'était un nouveau départ et, pour la seconde fois, d'autres ennuis mécaniques qui nécessitaient un nouveau retour en Islande.

Enfin, vers le milieu de l'après-midi, le « Cessna 172 » prenait pour de bon la direction du Groënland, Terre-Neuve et enfin New-York.